



REKRUTMEN SELEKTIF-OBJEKTIF 119 CPNS Pemprop DIY Diangkat

YOGYA (KR) - Rekrutmen pegawai akan berdampak pada kinerja organisasi di masa yang akan datang. Karenanya, pemerintah memberlakukan model rekrutmen pegawai secara selektif, objektif dan transparan, dengan harapan upaya pembaruan dan reformasi birokrasi dapat berjalan dengan baik.

Penegasan itu disampaikan Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X melalui Sekda DIY Ir Tri Harjun Ismaji MSc, pada penyerahan Surat Keputusan Pengangkatan Calon Pegawai Negeri Sipil (SK CPNS) Pemprop DIY formasi tahun 2008 dari pelamar umum, Kamis (30/4) di Bangsal Kepatihan Yogyakarta.

Menurut gubernur, langkah-langkah rekrutmen pegawai yang selektif, objektif dan transparan ini ditempuh dalam rangka mendapatkan calon-calon pegawai berkuali-

tas dan nantinya dapat ditempatkan pada jabatan yang sesuai dengan kompetensinya secara *the right man on the right place*.

Menurut Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) DIY Sudibyo SH, CPNS yang menerima SK Pengangkatan sebanyak 119 orang, hasil seleksi Pemprop DIY bekerja sama dengan UGM.

Sudibyo menjelaskan, 119 orang CPNS tersebut terdiri tenaga kesehatan 18 orang, tenaga teknis 100 orang dan tenaga pelatih/atlet 1 orang.

Mereka ditempatkan di instansi atau Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Pemprop DIY mulai 1 Mei 2009.

CPNS Pemkot

Sementara itu di Pemkot Yogyakarta, sebanyak 190 CPNS juga menerima SK pengangkatan CPNS. Penyerahan SK dilakukan secara simbolis oleh Walikota Herry Zudiato, di Ruang Utama Atas Balaikota, Kamis (30/4).

Walikota menyampaikan, pembagian tugas atau jabatan bukan strata sosial, tetapi pembagian tanggungjawab, sehingga pemkot harus satu tim kesatuan besar, yang saling mengisi, membantu sesuai dengan tugas dan tanggungjawab masing-masing. "Ini harap menjadi prinsip untuk kita, jadikan hal tersebut sebagai filosofi yang baik 'satu penting bagi semua, semua

penting bagi satu'. Kelihatannya *gampang diomongke*, namun *ora gampang dilakoni*," ucapnya.

Walikota juga menekankan untuk menjaga loyalitas terhadap pekerjaan yang muaranya adalah loyal terhadap pemkot dan berharap CPNS bisa menjadi bagian dari pemerintahan yang transparan dan akuntabel, bervisi, berwawasan luas dan antisipatif.

Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kota, Drs Tri Widayanto menjelaskan, ke-190 CPNS ini merupakan CPNS dari seluruh instansi di lingkungan pemkot. Instansi yang menerima jumlah CPNS terbanyak, yakni Dinas Kesehatan sebanyak 66 CPNS yang tersebar ke semua Puskesmas, RSUD 48 CPNS dan instansi lain masing-masing 1 hingga 5 CPNS. (San/Fia/Ret)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005